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本 日は、市役所から政策部政策推進課みらい創造室篠永友洋様をお迎えし

て、「企業における SDGsについて」をテーマに講演していただき、わかりや

すく SDGs(持続可能な開発目標 )の説明や企業の取 り組む必要性、また、ビ

ジネスチャンスとして、活かしてる企業の紹介、市の取 り組み支援 (四国中

央市 SDGs推進プラットフオーム )の各パー トナー企業紹介等、多岐にわたり

説明していただきました。国際ロータリークラブでも、数回にわた り「ロー

タリーの友」にも掲載されているので見返して頂 くのもいいかもしれません。

人が将来生きていく為に持続可能な世界を実現するために、17あ る開発目標のうち一つからでも、実

行するよう努めたいと思います。ありがとうございました。

企業における SDGsに ついて

篠 永 友 洋

この度、職業奉仕委員会にてお話をさせていただきました四

国中央市役所政策部政策推進課みらい創造室の篠永友洋です。

まず、今回はこうした機会を頂きまして誠にありがとうごぎい

ました。

さて、SDGsは ご案内のとおり、2015年 9月 に国連総会にて全

会一致で採択された、持続可能な開発のための 17の国際目標で

ありまして、国内外において、企業・行政・市民など様々な主

体で多様な取 り組みが推進されております。講演の中では触れ

ることができませんでしたが、各目標の下には「ターゲット」

という詳細な目標が設定されております。ぜひ一度、公的機関

の webページ等からご覧ください。より具体的に世界が目指す

我が国においても様々な企業が SDCsに関する取り組みを進めております。ここで前提として押さえ

ておきたいことは、「三方良し」の理念を重視する日本企業の多くは、SDGsの概念が広まる前から

SDCsと 同様の取組を実施していたということです。このため、多くの企業にとつては従来から実施し

てきたものであるため、改めて SDCsに紐づけて取組を整理することが億劫に感じるかもしれません。

しかし、各社の取り組みを SDGsに関連させて発信することはとても重要です。それは、SDGsが全世界

の共通言語になつているからです。例えば、身近なところで考えてみると、近年、学生の間では、

SDGsの もとに、働き方改革、環境意識などが就職先を選定する基準の 1つになつているという話を聞

きます。実際、私が日頃の業務で高校生と関わる中でも、彼らの中に SDCsの意識が根強いことを感じ

る場面が多くあります。また、投資家や取引先からも、SDGsについてその取組状況を厳しく確認され

るケースが多いという話も聞きます。以上のことから企業においても SDCs推進に向けた新たな取組、

また従来の取組を SDGsに紐づけて発信することが重要であると言えます。

具体的な取組としては、講演の中でもお話しいたしましたが、SDGsに関連する商品の販売 (例 :エ

コな紙を使ったメモ帳)と いうビジネスに直結するものや、職場でのごみ削減など多岐に渡りますので、

ぜひ、各社の状況に合わせて進めていただければと思います。

最後に、各企業様の SDGsに関する取組の推進については市でも支援体制を確立しておりますのでご

案内いたします。市では「四国中央市 SDGs推進プラットフォーム」を設置し、市内で SDGsの推進に

取り組む企業・団体・金融機関を「パー トナー」として登録し、行政。経済団体等とも連携体制を確立し、

SDCsを推進しております。具体的な取組としては、市民向けの啓発イベントの実施、ビジネスマッチ

ングのための展示会への出展、その他、プラットフォーム内で若手社員が集まり地域活性化の企画等

を行うミライラボの開催など、多くの取組を行なつております。プラットフオームヘの登録について

は毎年 4月 に募集しておりますので、本制度についてご関心のある方はぜひ一度ご相談をいただけれ

ばと思います。 (受付期間前のご相談でも大丈夫です。)

改めまして、この度はお話しの機会を頂き誠にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

そして、引き続きよろしくお願いいたします。
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○結婚記念日御祝
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